



DER WIESBADENER GLÜCKSTAG IST EIN REINER IMPULSTAG.

ER FINDET AM 25. SEPTEMBER 2019 NACH DEM KICK - OFF JAHR 2018 ZUM ZWEITEN MAL STATT UND IST IN DIESER FORM BISHER EINMALIG IN DEUTSCHLAND.

JEDER IST EINGELADEN SICH SELBST, SEIN DIREKTES UMFELD, UNSER WIESBADEN & UNSERE GESELLSCHAFT MIT KLEINEN GESTEN, WIE EIN LÄCHELN MEHR, EIN DANKE ODER EIN LOB MEHR, SOWIE MIT VERSCHIEDENEN GESUNDEN PROJEKTIDEEN, DIE STÄRKUNG DER MENTALEN GESUNDHEIT ZU FÖRDERN. MEHR HERZLICHKEIT UND MEHR VERBUNDENHEIT SIND QUELLEN FÜR EIN GLÜCKLICHES LEBEN UND MITEINANDER.

HIER KOMMT DAS GLÜCK...

Jeder kann es und jeder will es. Jedes Kind kann es. Wir werden mit der Fähigkeit geborgen, glücklich zu sein.

Uns an Kleinigkeiten zu erfreuen. Beisammen zu sein und dankbar zu sein, für das was wir haben.

ZUM GLÜCK GIBT'S DICH IN WIESBADEN!

Setzen wir wieder unsere im Laufe des Berufs - und Alltagslebens überdeckten Qualitäten erneut frei, so dass wir Quelle des Glücks wieder in uns finden. Ein Leben der Stärkung, der Verbundenheit, der mentalen und physischen Gesundheit, der Herzlichkeit und Wertschätzung. Liebe ist die einzige Versicherung für Frieden und Glück, sowohl für den Einzelnen, als auch für die Welt im Ganzen.

Die Herausforderung liegt auch im Umgang mit unseren Gedanken.

Genau jetzt könnten wir glücklich sein, wenn nur unser Geist entspannt und ruhig wäre. Doch durch den ständigen Strom von Gedanken und das Pendeln der Gedanken zwischen ständigem Sorgen um die Zukunft oder Bedauern der Vergangenheit verpassen wir das Glück im JETZT.

Der WIESBADENER GLÜCKSTAG soll inspirieren.

Impulsgeber sein. Berühren. Für kleine und große Gesten.
Für Projektideen und neue Initiativen.

Christine Stibi & Theresa Kratz

Initiatoren WIESBADENER GLÜCKSTAG